

COMPTE RENDU DE LA REUNION PUBLIQUE

10 octobre 2017

Le nombre de participants à la réunion public à été de 12 personnes : 5 personnes de la société ADISSEO France, 2 représentants de la DREAL, le maire de la commune de Saint-Clair-du-Rhône, 1 conseiller municipal de la commune de Saint-Prim, 2 journalistes, et le commissaire enquêteur.

L'ordre du jour de la réunion publique a été le suivant :

- Accueil des participants par Monsieur MERLIN Olivier, maire de la commune de Saint-Clair-du-Rhône.
- Rappel du rôle du commissaire enquêteur au cours de l'enquête publique et à l'issue de celle-ci.
- Présentation de la demande d'autorisation d'exploiter et sur l'instauration des servitudes d'utilités publiques par Monsieur SCHEIBER (Directeur industriel du site ADISSEO) et Madame CHEVASSUS (Pôle ICPE).
- Question du public et réponse des autorités.

En fait le public a été absent. Les discussions ont été techniques, animées par les experts présents.

Meylan le 24 novembre 2017

Georges GUERNET
Commissaire enquêteur